

Boletín No 15– febrero 23 de 2018

Inició la elección presencial de los representantes de las subregiones ante el Consejo Departamental de Cultura.

Luego de cumplidas las primeras jornadas presenciales orientadas a la elección de los representantes de las subregiones Bajo Ariari Sur y La Macarena ante el Consejo de Departamental de Cultura que se llevaron a cabo en el municipio de Granada, la responsabilidad recayó en el maestro Luis Gerson Espinoza Amador y el gestor cultural Cesar Granados Valencia, respectivamente.



El director del Instituto Departamental de Cultura del Meta, Luis Horacio Vasco Suárez, dijo que el maestro Espinoza Amador representará al sector cultural de Mapiripán, Puerto Concordia y Puerto Rico, a su vez, Granados Valencia, director de la Casa de la Cultura del municipio de La Macarena, será el vocero de Uribe, Mesetas, Vistahermosa y La Macarena.

De acuerdo con el cronograma este 23 de febrero a partir de las 2:00 de la tarde, en la Casa de la Cultura del municipio de San Martín, se elegirá el representante de la subregión Ariari, que comprende los municipios de Granada, Fuentedeoro, El Castillo, Puerto Lleras, San Juan de Arama, San Martín y Lejanías.

Para la próxima semana está prevista similar actividad para las subregiones Ariari Centro, Río Meta y Capital Cordillera, concluyó el funcionario.

Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co